

# «Politik geht uns alle etwas an»

Es war der «Tag der Demokratie» für die Gymi-, FMS- und Sekundarklassen im Theresianum Ingensbohl.

## Julika Hengstler

Im Theresianum Ingensbohl fand am Montag der «Tag der Demokratie» statt, welcher ganz den Themen Demokratie und Politik gewidmet war.

Zu Beginn besuchten die Schülerinnen und Schüler das Podium zur aktuellen Biodiversitätsinitiative. Während des Podiums hörten sie, wie Schwyzer Politiker über die Thematik der Biodiversität debattierten. Sie durften sich auch aktiv daran beteiligen, indem sie Fragen stellen konnten.

Nach dem Podium arbeiteten die Schülerinnen und Schüler in Gruppen an verschiedenen Themen wie Wirtschaft, Sicherheit, Aussenpolitik und Finanzen und eigneten sich so spezifisches Wissen in den entsprechenden Fachbereichen an. Abschliessend gab es einen «Politikbasar», wobei die Jugendlichen Politikerinnen und Politiker verschiedener Parteien von links bis rechts aus der ganzen Region Fragen stellen konnten.

## Organisatoren und wichtiges Fazit

Aufgeleitet wurde das Projekt vom Verein Discuss it. Der gemeinnützige Verein hat sich zur Aufgabe gemacht, politische Bildung zu fördern und Politik für Jugendliche erlebbar zu machen. Dies ist dem Verein im Theresianum Ingensbohl mit der Veranstaltung auch gelungen. Schülerin Luisa Holdener erzählte, dass sie besonders den persönlichen Austausch mit den Parteimit-

gliedern sehr spannend gefunden habe.

Ziel des Programms sei es, den Schülerinnen und Schülern aufzuzeigen, wie nah und alltäglich Politik sei

und dass sie im Endeffekt, alle etwas angehe. Schliesslich sei es ihre Zukunft, über welche sie abstimmen würden, so die Leiterin der FMS, Tina Sarli.



Politikerinnen und Politiker von links bis rechts waren als Podiumsgäste am «Tag der Demokratie» im Theresianum Ingensbohl eingeladen und debattierten über das Thema Biodiversität.  
Bild: Julika Hengstler